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zu TOP 7.1 „Beihilfenordnung zur Förderung des Kölner Sports„ 
Sehr geehrter Herr Kron, 
sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

bitte setzen Sie folgenden Änderungsantrag zu TOP 7.1 auf die Tagesordnung der nächsten 
Sitzung des Sportausschusses am 05.05.2014: 

Beschluss: 
Die Vorlage der Verwaltung bezüglich der Beihilfenordnung zur Förderung des Kölner Sports 
wird wie folgt geändert: 

„Die Erneuerung des Belages von Kunstrasenplätzen soll mit einem Zuschuss in Höhe von 
bis zu 87,5 % der anerkennungsfähigen Gesamtkosten gefördert werden können.“ 

Begründung: 
Derzeit wird mit größtem Engagement die Umwandlung von Tennenplätzen in Kunstrasen-
plätze betrieben. 

Vorausschauend sollte aber jetzt schon daran gedacht werden, dass sich in einigen Jahren 
ein Erneuerungsbedarf für die Platzdecken einstellen wird. Um die nutzenden Vereine zu 
animieren, in eigener Zuständigkeit die Erneuerung zu betreiben, sollte der Förderanreiz von 
87,5 % gegeben werden. 

Es ergäbe sich bei einem Vereinseigenanteil von 12,5 % immer noch eine Einsparung für 
den städtischen Etat gegenüber einer 100 %-igen Finanzierung bei einer städtischen Bau-
herrenschaft. 

 
Mit freundlichen Grüßen 
 
gez. Dr. Barbara Lübbecke    gez. Jörg Frank 
SPD-Fraktionsgeschäftsführerin   GRÜNE-Fraktionsgeschäftsführer 
 


